



En aquel tiempo, la gente le preguntaba a Juan el Bautista: "¿Qué debemos hacer?" Él contestó: "Quien tenga dos túnicas, que dé una al que no tiene ninguna, y quien tenga comida, que haga lo mismo".

También acudían a él los publicanos para que los bautizara, y le preguntaban: "Maestro, ¿qué tenemos que hacer nosotros?" Él les decía: "No cobren más de lo establecido". Unos soldados le preguntaron: "Y nosotros, ¿qué tenemos que hacer?" Él les dijo: "No extorsionen a nadie, ni denuncien a nadie falsamente, sino conténtense con su salario".

Como el pueblo estaba en expectación y todos pensaban que quizá Juan era el Mesías, Juan los sacó de dudas, diciéndoles: "Es cierto que yo bautizo con agua, pero ya viene otro más poderoso que yo, a quien no merezco desatarle las correas de sus sandalias. Él los bautizará con el Espíritu Santo y con fuego. Él tiene el bieldo en la mano para separar el trigo de la paja; guardará el trigo en su granero y quemará la paja en un fuego que no se extingue".

Con éstas y otras muchas exhortaciones anunciaba al pueblo la buena nueva. **Lc 3, 10-18**



¡Si supieras cuánto hace que golpeo las puertas de tu corazón y no recibo respuesta!!

Salmo Responsorial: R/... El Señor es mi Dios y salvador.

Preguntas a propósito del Evangelio

«¿Entonces, qué hacemos?»

En los pobres y desde sus problemas e impotencia se esconde la fuerza de Dios que cambia y salva a todos los que se acercan a ellos. Las grandes necesidades y problemas de los excluidos, emigrantes, refugiados y pobres en general, al acercarse la Navidad del mundo consumista, se hacen más dolorosas. Con más motivo debemos escuchar y practicar el mensaje de Juan Bautista en estos días.

• ¿Qué familias o personas de nuestro alrededor conocemos a los que podemos ayudar entre todos?

Visitarles, hacer el inventario de su situación, acompañar sus gestiones, escuchar sus deseos en estos días, aportar un dinero, integrarles en nuestras celebraciones religiosas, familiares, públicas, alegrar a sus niños, etc. son acciones a repartirnos entre todos.

• ¿Qué podemos hacer especialmente por los refugiados en estas fechas para disminuir sus añoranzas e integrarles en nuestras familias?

P. Lawrence P. Searles, SJ

Párroco

P. Joseoh Hill, SJ

Vicario

Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:00 pm **Jóvenes**

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15 pm
todos los sábados, y por cita
previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.
y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904
San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

Fax 751-7000

Reflexión al Evangelio: REPARTIR AL QUE NO TIENE

La palabra del Bautista desde el desierto tocó el corazón de las gentes. Su llamada a la conversión y al inicio de una vida más fiel a Dios despertó en muchos de ellos una pregunta concreta: ¿Qué debemos hacer? Es la pregunta que brota siempre en nosotros cuando escuchamos una llamada radical y no sabemos cómo concretar nuestra respuesta.

El Bautista no les propone ritos religiosos ni tampoco normas ni preceptos. No se trata propiamente de hacer cosas ni de asumir deberes, sino de ser de otra manera, vivir de forma más humana, desplegar algo que está ya en nuestro corazón: el deseo de una vida más justa, digna y fraterna.

Lo más decisivo y realista es abrir nuestro corazón a Dios mirando atentamente a las necesidades de los que sufren. El Bautista sabe resumirles su respuesta con una fórmula genial por su simplicidad y verdad: «El que tenga dos túnicas, que las reparta con el que no tiene; y el que tenga comida, haga lo mismo». Así de simple y claro.

¿Qué podemos decir ante estas palabras quienes vivimos en un mundo donde más de un tercio de la humanidad vive en la miseria luchando cada día por sobrevivir, mientras nosotros seguimos llenando nuestros armarios con toda clase de túnicas y tenemos nuestros frigoríficos repletos de comida?

Y ¿qué podemos decir los cristianos ante esta llamada tan sencilla y tan humana? ¿No hemos de empezar a abrir los ojos de nuestro corazón para tomar conciencia más viva de esa insensibilidad y esclavitud que nos mantiene sometidos a un bienestar que nos impide ser más humanos?

Mientras nosotros seguimos preocupados, y con razón, de muchos aspectos del momento actual del cristianismo, no nos damos cuenta de que vivimos «cautivos de una religión burguesa». El cristianismo, tal como nosotros lo vivimos, no parece tener fuerza para transformar la sociedad del bienestar. Al contrario, es esta la que está desvirtuando lo mejor de la religión de Jesús, vaciando nuestro seguimiento a Cristo de valores tan genuinos como la solidaridad, la defensa de los pobres, la compasión y la justicia.

Por eso, hemos de valorar y agradecer mucho más el esfuerzo de tantas personas que se rebelan contra este «cautiverio», comprometiéndose en gestos concretos de solidaridad y cultivando un estilo de vida más sencillo, austero y humano. * J.A. Pagola

NI PARA CONTAGIARTE ENFERMEDADES,
NI PARA QUITARTE EL PUESTO DE TRABAJO,
NI PARA PONERTE UNA BOMBA...
HE VENIDO, SENCILLAMENTE, A EXPLICARTE
QUÉ SIGNIFICA LA PALABRA
MISERICORDIA



¿QUÉ TENEMOS QUE HACER?

Cuentan que dos hermanos abrieron una carnicería en la calle José de Diego y el negocio les iba muy bien. La clientela estaba satisfecha con el servicio. Un domingo uno de los hermanos fue a la Eucaristía, oró, escuchó la Palabra de Dios y la predicación y decidió convertirse al Señor y cambiar de vida.

Éste le predicaba a su hermano y le invitaba a ir a la iglesia y dar el paso a la fe, pero no conseguía nada. ¿Por qué no quieres cambiar?, le preguntaba a su hermano. Éste le contestó: “Si acepto a Cristo y cambio ¿quién va a pesar la carne? Cambiar, creer en Cristo, es un cambio radical de conducta a nivel personal y profesional.

El hermano no quería convertirse para poder seguir haciendo trampas. Comprendía la seriedad de la decisión y el riesgo que corría y las exigencias de la fe. Fe y vida van unidas, separadas no sirven de nada por más ritos religiosos que consumamos.

Una foto que ha dado la vuelta al mundo estos días ha sido la foto del policía de Nueva York arrodillado junto a un vagabundo tirado en una de las calles de la ciudad. Hacía frío y estaba descalzo. El policía se compadeció, fue a una tienda y compró unas botas muy caras y se las dio al vagabundo. Sabía lo que tenía que hacer y seguro que lo habrá hecho otras muchas veces.

Decíamos el domingo pasado que “la Palabra de Dios vino sobre Juan, hijo de Zacarías, en el desierto”. Palabra que interrumpió su vida y se dedicó a predicarla. Nadie tiene el monopolio de la Palabra, ni siquiera los curas. Dios y su Palabra pertenecen a todos los que la escuchan y la acogen. Todos somos llamados a ser predicadores.

Juan se convirtió en el predicador lleno de fuego y de ira, en el profeta bíblico que exigía decisión a favor del Mesías que bautiza con fuego y espíritu. Para llegar a Belén hay que pasar por el control de pasaportes que Juan tiene en el Jordán.

Hay que quitarse los zapatos, el cinturón, dejar las llaves y las monedas y permitir que te chequee y te desnude de todas las maldades cometidas contra los hombres, tus hermanos. Como en todos los buenos sermones el predicador predica y los aludidos preguntan.

La gente, nos dice el evangelio, preguntó a Juan: ¿Qué tenemos que hacer? Pregunta mágica que, a veces, tranquiliza y otras muchas anestesia.

Juan les dice y nos dice:

No les manda dejar sus trabajos y convertirse en ascetas en las cuevas del desierto; imitación suya. No les pide que vayan al Templo de Jerusalén; ofrecer sacrificios y holocaustos.

No les pide que hagan novenas y ramilletes espirituales. Las piedadidades de siempre están bien pero sirven de poco. La religión no es un escudo para aplacar y detener la ira de Dios sino una bendición para que cada uno de nosotros seamos bendición para los demás.

Juan les dice y nos dice:

COMPARTIR. “El que tenga dos túnicas que se las reparta a los que no tienen”. No basta con dejar de ser malo y no abusar y engañar a los demás. No basta con decir cada uno en su casa y Dios en la de todos.

Zaqueo, un cobrador de impuestos como aquellos que escuchaban la predicación de Juan, se convirtió escuchando a otro

INVOCANDO LA TERNURA DE DIOS Y A LA INMACULADA, EL PAPA ABRIÓ LA PUERTA DE LA MISERICORDIA EN LA BASÍLICA DE SAN PEDRO

El Papa Francisco inauguró el Jubileo extraordinario de la Misericordia, convocado por él mismo, y abrió la Puerta Santa en el Atrio de la Basílica de San Pedro. Y, como se había anunciado, en el solemne rito de apertura estaba presente el Papa emérito Benedicto XVI, que aceptó la entrañable invitación de su sucesor y fue el primero en entrar por la Puerta Santa después del Papa Bergoglio.



8 de diciembre de 2015. Una vez más la fiesta litúrgica dedicada a María espejo de pureza, queda enlazada a la historia de la Iglesia universal, como ha querido el Santo Padre, señalando en la Bula Misericordiae Vultus que: «Dios no quiso dejar a la humanidad en soledad y a merced del mal. Por esto pensó y quiso a María santa e inmaculada en el amor (cfr Ef 1,4), para que fuese la Madre del Redentor del hombre». (MV n. 3)

¡Interceda por nosotros la Virgen Inmaculada! Rogó el Papa Bergoglio en su oración abriendo el año de gracia, con la alegría del Evangelio y pidiendo a Dios, que conceda «a todos los que cruzarán la Puerta de la Misericordia con el corazón arrepentido, renovado empeño y filial confianza», que experimenten su «ternura paternal y que reciban la gracia del perdón para testimoniar, con palabras y obras, el rostro de la misericordia, Jesucristo nuestro Señor».

Después de pedir la apertura de la Puerta Santa, que como señaló el Obispo de Roma representa a Cristo - que en el ministerio de la Iglesia nos introduce en el consolador misterio del amor de Dios, que abraza a la humanidad entera – el Santo Padre se detuvo en oración en el umbral, para luego, acompañado por el canto del Te Deum entrar a través de ella y llegar hasta la Tumba del Apóstol Pedro, el Altar de la Confesión. Y encabezó a Cardenales, Obispos y representantes de sacerdotes, religiosos, religiosas y laicos que cruzaron la Puerta Santa dirigiéndose luego en procesión, con el himno del Año Santo de la Misericordia, hasta la tumba del Apóstol Pedro para el rito final de la Santa Misa

Como también escribió el Papa Francisco, el Año jubilar de la Misericordia, se concluirá en la solemnidad litúrgica de Jesucristo Rey del Universo, el 20 de noviembre de 2016, cerrando la Puerta Santa y encomendando «la vida de la Iglesia, la humanidad entera y el inmenso cosmos a la Señoría de Cristo, esperando que derrame su misericordia como el rocío de la mañana para una fecunda historia, todavía por construir con el compromiso de todos en el próximo futuro».

predicador más famoso, a Jesús, y devolvió todo lo que había robado.

A los soldados a sueldo de Roma les predica la no-violencia, no abusar de la autoridad de la fuerza, no extorsionar a nadie. Contentaos con la paga.

Adviento es mirar hacia delante, al futuro, y el futuro es Dios.

Recuerden que uno nunca, nunca, se convierte del todo. La vida cristiana es siempre una carretera en obras. **El día que dejamos de**

 **Leo B. Lathroum**
Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

 Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas
SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS
Vila Nevarez Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

TUTORÍA
Matemáticas, Química y Física
Tel. 787-782-0059
Email: marituparra@gmail.com



PALABRAS DEL PÁRROCO.

Gaudete! ¡Alegría!

La alegría que sentimos hoy es una de anticipación por algo bueno que está a punto de ocurrir.

Nuestra espera de Adviento está llegando rápidamente a su culminación. Estamos en el umbral de la conmemoración de la primera llegada de Cristo, cuando recordamos la gran misericordia que Dios nos ha demostrado al tomar como suya nuestra humanidad corrompida por el pecado, y estableciéndonos como hijos e hijas muy queridos de Él.

Nos abrimos más el corazón y el espíritu nuestro para recibir a Cristo que nos prometió estar con nosotros hasta el fin del mundo. Nos quedamos en vigilante espera por la llegada definitiva de Cristo que nos prometió que vendría para establecer su Reino de Paz, ya presente en el mundo a través de la Iglesia, pero todavía no en su totalidad.

La alegría de hoy no nos preserva del dolor o del sufrimiento que se quedan como parte de nuestra experiencia humana, y en cierto sentido brota de la misma experiencia. La alegría de hoy es la del gravemente herido que percibe la llegada del helicóptero que viene a auxiliarlo, o la de la persona perdida en un bosque que reencuentra el camino que pronto le llevará a donde encontrará comida, bebida y albergue.

Pues, ¡alégrense! Nuestra salvación está a punto de manifestarse. El Señor llega con gloria para establecer de manera definitiva su Reino de Paz. *P. Larry SJ

Proclamas Matrimoniales

Lucas Limonta Lausell y Mercedes María Puebla Robles

Si alguno conoce un impedimento
para la celebración de este matrimonio
tiene la obligación de decirselo al Párroco

Oración del Papa Francisco ante la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro:

Oh Dios, que revelas tu omnipotencia sobre todo con la misericordia y el perdón, dónanos vivir un año de gracia, tiempo propicio para amarte a Ti y a los hermanos en la alegría del Evangelio. Sigue efundiendo sobre nosotros tu Santo Espíritu, para que no nos cansemos de dirigir con confianza la mirada a aquel que hemos traspasado, a tu Hijo hecho hombre, rostro resplandeciente de tu infinita misericordia, refugio seguro para todos nosotros pecadores, necesitados de perdón y de paz, de la verdad que libera y salva. Él es la Puerta, a través de la cual venimos a ti, manantial inextinguible de consolación para todos, belleza que no conoce ocaso, alegría perfecta en la vida sin fin. Interceda por nosotros la Virgen Inmaculada, primer y resplandeciente fruto de la victoria pascual, aurora luminosa de los cielos nuevos y de la tierra nueva, puerto feliz de nuestra peregrinación terrenal. A ti, Padre Santo, a tu Hijo, nuestro Redentor, al Espíritu Santo, el Consolador, todo honor y gloria en los siglos de los siglos».

Oración Del Papa Francisco Ante El Altar De La Confesión:

«Padre Santo, rico en misericordia y grande en el amor, te alabamos con todo el corazón y te damos gracias por la sobreabundancia de tus dones. Míranos a nosotros, que en este día hemos abierto la Puerta Santa y con alegría hemos dado comienzo al tiempo jubilar. Concede, te rogamos, a todos los que cruzamos la Puerta de la Misericordia con el corazón arrepentido, renovado empeño y filial confianza, que hagan experiencia viva de tu ternura paternal y que reciban la gracia del perdón para testimoniar, con palabras y obras, el rostro de la misericordia, Jesucristo nuestro Señor, que vive y reina por los siglos de los siglos.»

*RV

ANUNCIOS

EL GRUPO DE JÓVENES "A FUEGO"
Hoy domingo, 13 de Dic. en la Casa Parroquial
Se reúne Cada dos domingos a las 5:00 pm



RICA se reúne hoy **13 de diciembre. a las 5:30 pm**

Exhortamos a todos los interesados a participar en los
Coros de Navidad y Reyes a asistir a los ensayos todos los
JUEVES POR LA NOCHE A LAS 7:00pm

Todos invitados



IGNACIANAS DE MARÍA
REUNIÓN EL LUNES 14 DE DICIEMBRE
a las **9:00am** en La Terraza con
P. Larry, SJ

PASTORAL DEL CONSUELO

Nueva fecha de orientación para personas que quieran
servir en este Ministerio
El Sábado 19 de Diciembre de 9:00am. a 12:00M.
Oficina Parroquial de San Juan de La Cruz

Los Proclamadores de la Palabra que deseen participar en las
Misas de Navidad y Día de Reyes **DEBEN** asistir a una reunión el
Sábado 19 de diciembre a las 9:30 am

EL LUNES 21 DE DICIEMBRE ¡¡¡NOSELOPIERDAN!!!
K-FE AL GRANO K-on P. Larry en la Terraza de 9 am 10 am
K-onpartir K-onocimientos a la aroma del K-FE



¡¡¡ATENCIÓN CAMBIO!!! MISA DE SANACIÓN

Martes 14 de diciembre a las 7:00 PM

REFLEXIÓN SOBRE LA MISERICORDIA

El Lunes 14 de diciembre a las 9:00am

La Pastoral de la Salud les invita - Recurso: **P. John Talbot, SJ**

LAS MISAS DE AGUINALDO

Darán comienzo el martes 15 de diciembre al horario
acostumbrado de las 6:00am los días de semana y
a las 8:00am el Sábado y Domingo



Tendremos entre nosotros al **P. Mark DeStephano, SJ** desde
el día 22 de diciembre hasta el 15 de enero

LES INVITAMOS

a escuchar el programa de **P. Larry, SJ**

Todos los **VIERNES** a las 11:30 am, Por Católica Radio



Lecturas de Diciembre

Dm.13= III Adviento "Gaudete", Sof 3, 14-18a; Sal Is 12; Flp 4, 4-7; Lc 3, 10-18
Lun.14 = San Juan de la Cruz, **prb.y dr.**Nm 24,2-7.17a; Sal 24; Mt 21, 23-27
Mar.15= Sof 3, 9-13; Sal 33; Mt 21, 28-32
Mie.16 = **La Expectación de la Bienaventurada -Virgen María** ; Is 45,
6b-8. 18.21b; Sal 84; Lc 7,19-23
Jue.17 = Gn 49, 1-2.8-10; Sal 71; Mt 1, 1-17
Vie. 18= Jr 23, 5-8, Sal 71; Mt 18-24
Sab.19 = Jue 13, 2-7.24-25a; Sal 70; Lc 1, 5-25
Dm.20 = **IVDom. Advieneto** So 3, 14-18a ; Sal 32; Lc 1, 39-45



Haz una cita a través de
www.escimágenes.com Search

- Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
- Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

- MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
- Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

- Paraná 1755, El Estación, Río Piedras, P.R. 00926
- E-mail: info@escimágenes.com
- Nuevo y amplio estacionamiento
- facebook.com/escimágenes



ROBERT BOADA, M.D.
Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina
Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



CARLOS A. LEYVA, M.D.
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO
Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923
Tel. 787.767.2929
Email: diabetesencontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza
Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926
787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERIA
UNIVERSAL 50 Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luiskury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®
787.780.0640
CaliforniaClosets.com/puerto-rico

NOEL J. TORRES COLÓN
Abogado y Notario
Práctica Estatal y Federal
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal
Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario
Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1@gmail.com

Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra
Medicina y Cirugía del Pie
Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL DE CAPARRA
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH
www.facebook.com www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa
Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com
Edificio Doral Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entreteneamiento para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal
Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG
787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suint 107 C, Guaynabo PR 00968
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

Tablets | Smartphone | Computadoras | Appletv | Fotografía Digital
Apple® | Microsoft® | Android®
Adesignpr
Clases a Domicilio Ana Carballo Salivia
Soporte Técnico | Reparación | Redes Sociales
T: 787-349-8470 | E: adesignpr@gmail.com | www.adesignpr.com

SEIN MEDICAL PLAZA
126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
SAN FRANCISCO IMAGING
Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano
L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM
DR ROBERTO J. SEIN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal
751-1487 • 758-0850 • 774-7100 fax
CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR
RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.
787 622-7333 Fax 622-7332
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

Laboratorio Clínico San Francisco
LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

San Francisco Rheumatology & Arthritis Center
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919
Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708

Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.
Board Certified Orthopedic Surgeon
FAOS; FAOS
Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva
(787)721-8994
(787)721-0021
(787)721-8995
Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503
healthyjointsforever@yahoo.com

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial
Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos
Tel. (787)751-2395/751-2493
Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926